

天理中学校 ラグビー部 全国大会2連覇

▶2連覇の偉業を成し遂げた
天理中学校ラグビー部の皆さん



9月14日から16日に水戸市で行われた「第4回全国中学生ラグビーフットボール大会」で見事2連覇を達成した、天理中学校ラグビー部が10月1日、市役所を訪れました。

主将の神田善行さんは「日頃の練習の成果を発揮できて嬉しかったです。11月に花園で開かれる近畿大会でも優秀な成績をおさめられるよう頑張ります」とつぎの目標を見据えて、力強く抱負を語っていました。

男性のためのチャレンジクッキング

10月5日、丹波市公民館で「男性のためのチャレンジクッキング」が開かれました。これは、男女共同参画課が主催しているもので、参加者は、餃子、竹輪の蒲焼き、中華風わかめスープ作りに挑戦。途中、講師の日下部幸雄氏から包丁の扱い方や餃子の包み方・焼き方の手ほどきを教わりながら、楽しく料理を作っていました。

きれいに焼きあがった餃子を見て「今度は家族のために、美味しい餃子を作ってみます」と参加者は話していました。



◀難しい餃子の皮包みにも楽しそうに挑戦する参加者

防 災 訓 練



▲給水訓練の説明を受ける参加者

災害への心構え、新たに

10月12日、柳本小学校で「天理市防災訓練」が行われ、柳本町自主防災組織会員や児童、保護者など約200人が参加しました。

今回の訓練は、大規模地震による土砂災害、家屋倒壊が発生したことを想定。自主防災組織の会員は住民を同校体育館に避難誘導し、避難者の集計や非常食の配給など班ごとに手分けしながら任務にあたりました。

また、運動場では地震体験や給水訓練、土のうづくり体験などがあり、参加者は防災についての知識を深め合っていました。